

# Spieluhr läuft wieder

## Erfolgreiche Reparaturen beim zweiten Repair-Café

**Eschollbrücken-Eich** (red.) - Am Samstag fand von 15 bis 18 Uhr das zweite Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken statt.

Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik,

aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge.

Die Kinder- und Jugendförderung Stadtteile hat diese Idee aufgegriffen und will somit vor allem auch Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit eröffnen, Reparaturen jeglicher Art auch einmal selbst anzugehen. Kleine Ursache – große Wirkung: In eine Spieluhr war irgendwann und irgendwie eine kleine Kette gefallen. Nach-

dem der Kasten auseinandergelöst und der Fremdkörper entfernt war, lief die Melodie wieder. Tochter und Mutter waren erleichtert und froh über die Lösung des „kleinen Problems“.

Das nächste Repair-Café findet am Samstag, 26. September, statt.

**Weitere Infos:** [www.repaircafe-pfungstadt.de](http://www.repaircafe-pfungstadt.de), **Matthias Hirt**, [matthias.hirt@pfungstadt.de](mailto:matthias.hirt@pfungstadt.de), (06157) 9881601.



Selbst reparieren macht Spaß.

fr-foto